

Angebote für Promovierende der Gesellschaftswissenschaften

*Support for PhD students
of the Social Sciences*

Willkommen bei der GGG

Liebe Promovierende und Betreuende,

wir freuen uns, Ihnen hier im Hosentaschenformat einen kompakten Überblick über die Vielzahl von Angeboten zu geben, mit denen die GGG Sie während der Promotion unterstützen kann. Dies umfasst die Bereiche Qualifizierung, Vernetzung, Förderung und Beratung. Weitere Informationen erhalten Sie beim Team in der Geschäftsstelle, online unter:

www.ggg.uni-goettingen.de

sowie regelmäßig in unserem Newsletter:

ggg.newsletter.uni-goettingen.de

Die GGG unterstützt Promovierende und Betreuende in den Sozial-, Wirtschafts- und Rechtswissenschaften mit dem Ziel, positive Rahmenbedingungen zu bieten und die Promovierenden so dazu zu befähigen, das eigene Potenzial bestmöglich für sich selbst, die Wissenschaft, den eigenen Berufsweg und die Gesellschaft *in publica commoda* einzusetzen.

www.uni-goettingen.de/ggg-Diversitaet

Viel Freude beim Durchstöbern unseres Angebots wünscht Ihnen

Ihr Team der GGG

ggg@uni-goettingen.de

Welcome at GGG

Dear PhD students and supervisors,

we are happy to give you a compact overview of the wide range of offers intended to support you during your time as PhD students in this pocket-size format. This includes the area of qualification, networking, support and counseling. For further information contact GGG's team at the office or online at:

www.ggg.uni-goettingen.de

and see our newsletter:

ggg.newsletter.uni-goettingen.de

GGG supports PhD students and their supervisors at the Faculties of Law, Economic and Social Sciences. Our main goal is to improve PhD students' frame conditions in order to enable them to make best use of their potential, for themselves, for science, for their chosen career path, and society as a whole - *in publica commoda*.

www.uni-goettingen.de/ggg-diversity

We hope you enjoy reading our offers!

Your GGG Team

ggg@uni-goettingen.de

Starten mit der Promotion

Gemeinsam mit den Fakultäten bietet die GGG Einführungsveranstaltungen für neue Promovierende und Promotionsinteressierte. Diese Veranstaltungen variieren je nach Fakultät.

Zum Beispiel wird ein Modul zur Einstieg ins Promotionsstudium gemeinsam vom Studiendekanat der Sozialwissenschaftlichen Fakultät und der GGG angeboten. Zudem lädt das Studiendekanat der Juristischen Fakultät mit der GGG zu gemeinsamen Einführungen für Promovierende und Promotionsinteressierte ein. Weitere Angebote folgen. Bitte beachten Sie die entsprechenden Einladungen.



Getting started with the PhD

Together with the faculties, the GGG offers introductory events for new doctoral students and those interested in doctoral studies. These events vary depending on the faculty.

For example, a module on entering doctoral studies will be offered jointly by the Dean of Studies of the Faculty of Social Sciences and the GGG. In addition, the Dean of Studies of the Faculty of Law and the GGG invite to joint introductions for doctoral students and those interested in doctoral studies. Further offers will follow. Please note the corresponding invitations.



Diversitätskompetenz

Die GGG hat ein konkretes Konzept zur diversitätskompetenten Begleitung von Promovierenden entwickelt:

www.uni-goettingen.de/ggg-Diversitaet

Umgesetzt wird dieses Konzept u.a. im diversitätsorientierten Zusammenspiel der Beratungsangebote und in den intersektionalen Auswahlkriterien für Fördermaßnahmen der GGG.

Diversitätsaspekte fließen zudem in das Kursprogramm der GGG ein: Zum einen können Sie Ihre Diversitätskompetenz durch wechselnde Kurse wie zum Beispiel „Intercultural Training“ erweitern. Zum anderen wird Diversitätsorientierung im Kursprogramm *praktisch* umgesetzt: Die Kurse finden in Räumen statt, die weitgehend barrierefrei zugänglich sind. Wir achten bei der Auswahl unserer Referent*innen auf Diversität und weisen sie darauf hin, ihre Materialien diskriminierungs- und barrierefrei zu gestalten. Assistenz- und Kinderbetreuungsbedarf kann im Vorfeld eines Kurses angemeldet werden.

Weitere Informationen zum Qualifizierungsangebot finden Sie online unter:

www.uni-goettingen.de/ggg-qualifizierung

Competencies in Diversities

The GGG has developed a concrete concept for diversity-competent support of PhD students:

www.uni-goettingen.de/ggg-diversity

This concept is implemented, among other things, in the diversity-oriented interaction of the counseling services and in the intersectional selection criteria for funding measures of the GGG.

Diversity aspects are also incorporated into the GGG's course program: On the one hand, you can expand your diversity competence through changing courses such as „Intercultural Training“. On the other hand diversity is also an important topic for the *practical realization* of our course program: Courses are offered in mostly barrier-free rooms. We choose our teachers with regard to diversity and ask them to prepare non-discriminatory and barrier-free teaching materials. Furthermore, we are ready to arrange assistance or childcare during the times of the courses.

You can find further information online at:

www.uni-goettingen.de/ggg-qualification

Kursprogramm

Die GGG bietet Kurse, die Promovierende auf Tätigkeiten in Forschung, Lehre und Wissenschaftsmanagement ebenso vorbereiten wie auf außeruniversitäre Berufswege:

- *Interdisziplinäre Methoden*: jährliche interdisziplinäre Methodenwoche sowie Beratungen und Kurse für Methoden der Statistik in Kooperation mit dem Zentrum für Statistik
- *Promotionsbegleitende Kompetenzen*
- *Selbst- und Sozialkompetenzen*
- Kompetenzen für die *Lehre und in der Promotionsbetreuung* bei der Hochschuldidaktik
- *Berufskompetenzen*: Einführungsveranstaltungen und Kurse zu unterschiedlichen Berufswegen für Promovierende

Für ein breites Kursangebot kooperieren wir mit anderen Einrichtungen der Universität.

Eine Kursübersicht finden Sie unter:

www.qualiportal-promovierende.uni-goettingen.de

Zudem können Sie (insbesondere) als Mitarbeiter*in auf Angebote der Personalentwicklung zurückgreifen:

www.qualifizierung.uni-goettingen.de

Courses

The GGG runs courses preparing PhD students for their future activities in research, teaching, and science management as well as for careers outside academia:

- *Interdisciplinary methods* are taught during the annual Week of Methods. Courses and consultation on statistics are offered in cooperation with the Centre of Statistics
- *PhD relevant skills*
- *Social and personal skills*
- You can deepen your *teaching skills* at the section for Teaching and Learning in Higher Education
- *Professional skills*: introductory workshops, courses for various professional paths outside academia

We cooperate with other institutions to increase the number and variety of courses.

You can find the whole course program here:

www.qualiportal-promovierende.uni-goettingen.de

As employees of Goettingen University you will find many qualification offers at the Human Resources Development:

www.qualifizierung.uni-goettingen.de

Statistische Beratung für Promovierende

In Kooperation mit den Graduiertenschulen bietet das Zentrum für Statistik eine statistische Beratung für Promovierende an. In der Beratung erhalten Promovierende Unterstützung zum Umgang mit verschiedenen Datentypen (z.B. Querschnitts-, Längsschnitts- oder Zeitreihendaten) und zur Auswahl geeigneter Analyseverfahren (z.B. generalisierte lineare Regression, gemischte Modelle, Strukturgleichungsmodelle).

Auch die Umsetzung der Datenanalyse in den gängigen statistischen Software-Paketen (R, SPSS, Stata) oder Hinweise zur Interpretation und wissenschaftlichen Präsentation der Ergebnisse sind Teil der Beratung. Bei Bedarf werden Einführungskurse angeboten; achten Sie bitte auf entsprechende Ankündigungen.

Weitere Informationen finden Sie hier:

www.uni-goettingen.de/de/572754.html

Statistical consulting for PhD students

In cooperation with the Graduate Schools, the Center for Statistics offers statistical consulting for PhD students. The consulting service supports PhD students regarding the handling of different types of data (e.g. cross-sectional, longitudinal or time series data) and model selection (e.g. generalized linear models, mixed models or structural equation models).

Additionally, the implementation of the data analysis in different statistical software packages (R, SPSS, Stata) or advice on the interpretation and scientific representation of results are part of the consulting service. Introductory courses are offered as needed; please watch out for appropriate announcements.

You will find further information here:

www.uni-goettingen.de/en/572754.html

Methodenwoche/Week of Methods



Methodenwoche

Die interdisziplinäre Methodenwoche bietet jedes Jahr fakultätsübergreifende Einblicke in gesellschaftswissenschaftliche Methoden. In parallel stattfindenden Workshops können sich Promovierende über verschiedene methodische Ansätze informieren und sich dabei auch in Methoden anderer Disziplinen einarbeiten bzw. ihre Kenntnisse vertiefen.

Das Programm für die nächste Methodenwoche erscheint Mitte April des laufenden Jahres unter:

www.methodenwoche.uni-goettingen.de

Week of Methods

Each year, the interdisciplinary Week of Methods offers a variety of courses on methodological approaches of the social sciences in a broad sense. The parallel running workshops allow PhD students of all member faculties to draw upon methods, suggestions and solutions applied in related disciplines. This enables them to broaden their horizon concerning methodological approaches or to deepen their knowledge in a specific method.

The program of the next Week of Methods will be published on the GGG website by the middle of April each year here:

www.methodenwoche.uni-goettingen.de

Vorbereitung auf vielfältige Berufswege

Nach der Promotion stehen Ihnen viele Berufswege offen: Promovierte arbeiten im Durchschnitt zu 15 % innerhalb von Universitäten in Forschung und Lehre sowie im Wissenschaftsmanagement, zu 70 % in Unternehmen und zu 12 % im weiteren öffentlichen Sektor, in Verbänden und anderen Organisationen.

Um Sie frühzeitig auf potenzielle Berufsfelder vorzubereiten, bietet die GGG gemeinsam mit anderen Abteilungen Qualifizierungsmaßnahmen und Vernetzungsmöglichkeiten sowohl für Forschung und Lehre und das Wissenschaftsmanagement als auch für Berufswege in Unternehmen, Verbänden, Verwaltungen, Nicht-Regierungsorganisationen und vielem mehr. Angebote zur Vorbereitung auf unterschiedliche Berufswege stellen wir auf den folgenden Seiten kurz vor.

Preparation for diverse career paths

You can choose from a wide range of career opportunities after graduation: On average, 15% of PhD graduates work in universities, in teaching and research as well as in science management, 70% in enterprises, and 12% work in the public sector, e.g. in organizations.

Therefore, GGG cooperates with other units and institutions of the University and offers networking possibilities and qualification for career paths in academia and science management within universities, as well as qualification for career paths in the business sector, in organizations, administration, NGOs and many more.

Our offers helping you to prepare for different career paths are introduced on the next pages.

Anmeldung zu Kursen

Die Anmeldefrist endet, soweit nicht anders angegeben, vier Wochen vor Kursbeginn und Ihre Anmeldung ist dann verbindlich. Bitte beachten Sie die genauen Informationen zur Anmeldung online!

Bei der Anmeldung werden zuerst die Mitglieder der GGG berücksichtigt ("First come, first serve"). Freie Plätze werden zwei Wochen vor Kursbeginn an Interessierte aus den anderen Graduiertenschulen vergeben.

Weitere Kurse

Promovierende können aus einem breiten Angebot an Kursen verschiedener Institutionen in Göttingen wählen. Informationen zu allen Kursen und zur Anmeldung finden Sie unter:

www.qualiportal-promovierende.uni-goettingen.de

Registration for courses

If not stated otherwise, the deadline is four weeks before the course starts and your registration is binding then.

Course places are allocated on a "first come, first served" basis, while members of the GGG enjoy preferential treatment. Two weeks before the course starts, free places are allocated to the applicants of the other Göttingen Graduate Schools.

Further courses

PhD students can select from a broader range of courses, since the GGG has established some cooperation for qualification. You can find the relevant information on all courses and on the registration at:

www.qualiportal-promovierende.uni-goettingen.de

Berufskompetenzen I: Lehre und Promotionsbetreuung

Wenn Sie Ihre Zukunft in der Wissenschaft sehen, sind neben Forschungserfahrung, Publikationen und Netzwerken Fähigkeiten in der Lehre, als Prüfende und in der Begleitung von Promovierenden unerlässlich.

Für das inneruniversitäre Berufsfeld bietet die Hochschuldidaktik Göttingen Kurse und Workshops für Promovierende und Lehreinsteiger*innen an.

Nicht zuletzt bietet die Hochschuldidaktik praktische Workshops für neuberufene und erfahrene Professor*innen auch im Bereich Promotionsbetreuung.

www.uni-goettingen.de/hochschuldidaktik



Professional Competences I: Didactics in Higher Education for Teaching and Supervision

If you are up to a career in academia, research experience, publications and scientific networks are as indispensable as competences in teaching and supervision.

We would like to draw your attention to courses and workshops offered especially for PhD students, teaching newcomers and PhD supervisors by Goettingen University's division for Teaching and Learning in Higher Education.

Furthermore, the division for Teaching and Learning in Higher Education offers workshops on supervising PhD students for newly appointed and more experienced professors.

www.uni-goettingen.de/hochschuldidaktik



Berufskompetenzen II: Wissenschaftsmanagement

Wissenschaftsunterstützende Tätigkeiten können ein attraktives Arbeitsfeld für Promovierte bieten. Damit sie eine fundierte Entscheidung treffen können, ob Wissenschaftsmanagement für Sie eine berufliche Perspektive sein könnte, stehen Ihnen diese Angebote zur Verfügung:

- halbtägige Schnupperworkshops „Wissenschaftsmanagement – ist das was für mich?“
- zweistündige Einblicke zu Berufsfeldern im Wissenschaftsmanagement durch berufserfahrende Mitarbeiter*innendurch berufserfahrene Mitarbeiter*innen
- Weiterbildungsmaßnahmen für zukünftige und Mitarbeiter*innen im Wissenschaftsmanagement

www.uni-goettingen.de/ggg-Wissenschaftsmanagement



Professional Competences II:

Science Management

Administrative and supportive tasks in academia have become increasingly professional in the last few years and offer an attractive field of work for people holding a PhD. To decide whether science management might offer a career perspective, you can choose from a variety of offers:

- four-hour taster workshop “Science management” (in German)
- two-hour introductions Jobs in science management with experienced science managers
- trainings for prospective and new science managers

www.uni-goettingen.de/ggg-sciencemanagement



Berufskompetenzen III:

außeruniversitäre Berufswege

a) Unternehmen

Bereits während der Promotion können Sie sich über mögliche Tätigkeitsfelder und Anforderungen in Unternehmen informieren, sich vernetzen und sich auf diese Weise besser auf Ihren weiteren beruflichen Weg vorbereiten. Unterstützende Maßnahmen am Göttingen Campus:

- Workshops und Veranstaltungen des Bereichs Innovation und Transfer in der Abteilung Forschung und Transfer
- Veranstaltungen des Südniedersachsen InnovationsCampus SNIC
- Angebote der Gründungsförderung, z.B. Young Entrepreneurs in Science, Zertifikatsprogramm Innovation und Gründung sowie LIFT-OFF-Gründungswettbewerb

b) weitere Angebote für außeruniversitäre Berufswege

Sowohl für Berufe in Unternehmen als auch für Tätigkeiten in Verwaltung, Verbänden oder NGOs und vielem mehr bietet die GGG Kurse zu Berufskompetenzen an. Darüber hinaus werden weitere Qualifizierungs- und Vernetzungsmöglichkeiten angeboten:

- Erfahrungsberichte von Alumni (GGG, Alumni-Netzwerk, Fakultäten)
- Promovierendenforum zu „Wissenschaft und Praxis“ (GGG)
- Schulungen zu Berufskompetenzen der GGG, des SNIC und der Fakultäten
- Praxisbörse im Frühjahr und Karrieremessen der Fakultäten

www.uni-goettingen.de/ggg-Berufswege

Professional Competences III:

Career paths outside academia

a) focus on enterprises:

During your PhD you can already find out about possible tasks and responsibilities in enterprises, you can network and prepare yourself for your future professional career. Supporting offers at Göttingen Campus are:

- Events and workshops of Innovation and Transfer at the Research and Transfer Services
- Events of the Südniedersachsen InnovationsCampus SNIC (Lower Saxony Innovation Campus)
- Start up support, e.g. Young Entrepreneurs in Science, Certificate Innovation and Entrepreneurship (German) and LIFT-OFF-Start-up Competition

b) further offers for career paths outside academia:

GGG offers courses both for professional competencies necessary for jobs in enterprises, administrations, organizations, and NGOs. Furthermore, we have additional qualification and networking offers:

- Alumni exchange (GGG, alumni network, faculties)
- PhD forum "Science and Practice" (GGG)
- Training for professional competencies at GGG, SNIC and at the faculties
- Praxisbörse in spring and career fairs of the faculties

www.uni-goettingen.de/ggg-careerpaths

Selbstgestaltete Kurse und Netzwerke von und für Promovierende

Als Promovend*in können Sie Ihr Wissen zu Forschungsansätzen und Methoden vertiefen, indem Sie Ihre Einsichten mit anderen Promovierenden teilen. So erlangen Sie auch weitere Erfahrungen in der Vermittlung von Wissen. Umgekehrt können Promovierende, die sich in ein Thema einarbeiten, im Austausch mit fortgeschrittenen Promovierenden Neuland schneller erschließen und typische Anfangsfehler vermeiden.

In der Peer-Group können Sie sich produktiv über Vorteile und Grenzen eines Ansatzes oder einer Methode austauschen und so mit erweiterter wissenschaftlicher Tiefe forschen. Die GGG fördert ab dem WS 2021/22 den interdisziplinären Austausch über die wissenschaftlichen Zugänge, Methoden und Herausforderungen Ihrer Promotion – ergänzend zur Diskussion mit der Promotionsbetreuung und zum Forschungskolloquium.

Weitere Informationen erhalten Sie bei allen Mitgliedern des Vorstands sowie in der Geschäftsstelle der GGG (ggg@uni-goettingen.de) sowie online:

www.uni-goettingen.de/de/647337.html



Self-designed courses and networks by and for doctoral students

As a PhD student, you can deepen your knowledge of research approaches and methods by sharing your insights with other PhD students. In this way, you also gain further experience in communicating knowledge. Conversely, doctoral students who are familiarizing themselves with a topic can open up new territory more quickly in exchange with advanced doctoral students and avoid typical initial mistakes.

Together, doctoral researchers in the peer group can exchange ideas about the advantages and limitations of an approach or method in a particularly productive way and thus conduct research with expanded scientific depth. Starting in WS 2021/22, the GGG promotes interdisciplinary exchange about the scientific approaches, methods and challenges of your PhD - complementary to the discussion with the PhD supervisor and the research colloquium.

For further information, please contact all members of the executive board as well as the GGG office (ggg@uni-goettingen.de) and online:

www.uni-goettingen.de/en/647337.html



Fördermaßnahmen

Die GGG stellt für ihre Mitglieder Fördermittel und Stipendien bereit. Die Auswahl für die Förderungen erfolgt auf Empfehlung der Betreuung nach wissenschaftlichen Einschätzungen, Erfolgsaussichten und intersektionalen Kriterien.

Die GGG bietet unter anderem Förderungen zur Vereinbarkeit von Wissenschaft mit Elternschaft und Pflege, Förderungen für internationale Promovierende sowie zur Vernetzung und zur Berufsvorbereitung von Promovierenden an.

Zusätzlich bietet die **Promotionsförderberatung der GGG** individuelle Beratung über Stipendien und Förderungen in den Gesellschaftswissenschaften und unterstützt bei der Vorbereitung von Bewerbungen für Stipendien.

Aktuelle Informationen und Bewerbungsfristen finden Sie online unter:

www.uni-goettingen.de/ggg-foerderung

Support Measures

The GGG supports its members with grants and scholarships. The decision about the grants is based on the letter of support by the PhD supervisors about the scientific content, the prospect of success and intersectional criteria. The GGG offers e.g. support for the compatibility of parenthood and care responsibility with finalizing the thesis, grants for international PhD students as well as for networking and for professional skills.

Furthermore, **GGG's PhD funding guidance** offers individual counseling on scholarships and funding opportunities for PhD students in social sciences and supports you in preparing your application.

Detailed information and application deadlines can be found online at:

www.uni-goettingen.de/ggg-sponsorship



Beratung

Die GGG verfügt über ein facettenreiches Angebot zur individuellen und außerfachlichen Beratung von Promovierenden und Betreuenden, z. B. zu Einstieg, Rahmenbedingungen und Perspektiven der Promotion in den Gesellschaftswissenschaften.

Neben zielgruppenspezifischen Angeboten für internationale Promovierende (Helpdesk for International PhD students) und Promovierende der ersten Generation (Brückenschlag für Promovierende) gibt es zielgruppenübergreifende Beratungen zu Fördermöglichkeiten, guter wissenschaftlicher Praxis oder persönlichen Krisen im Rahmen der Promotion.

Wir beraten strikt vertraulich, d. h. Informationen geben wir nur in Absprache mit Ihnen weiter. Wenn wir selbst nicht weiterhelfen können, vermitteln wir an andere kompetente Personen und Institutionen weiter und arbeiten dabei unter anderem eng mit den Vertrauenspersonen der Fakultäten, der Stabsstelle Chancengleichheit und Diversität, der Personalentwicklung und der Beauftragten für Schwerbehinderte zusammen.

Aufgrund personeller Engpässe kann es zu Einschränkungen im Angebot kommen. Weitere Informationen und Kontaktmöglichkeiten finden Sie online unter:

www.uni-goettingen.de/ggg-beratung



Counseling

The GGG provides individual counseling services on non subject-specific questions for PhD students and supervisors. The broad range of topics covers the beginning, the conditions and future perspectives of a doctorate in social sciences.

While some offers are aimed at specific target groups, such as international PhD students (Helpdesk) and first-generation PhD students (Building Bridges) there are also general offers like the PhD-Funding Guidance, good scientific practice or counseling in case of personal crisis during PhD studies.

Our counseling is strictly confidential. Information will only be passed on to another person or institution upon your agreement. If we are not able to help you, we will find the appropriate competent person or institution for your request. We are closely connected to the confidants of the faculties, the Equal Opportunities and Diversity Unit, the HR Development and the Representatives for Severely Handicapped Persons.

Due to staff shortages, there may be restrictions in the range of services offered. Further information and contact can be found online at:

www.uni-goettingen.de/ggg-counseling



Promotionsprogramme

Die GGG unterstützt interdisziplinäre Vernetzung und bildet ein Dach für die Promotionsprogramme der beteiligten Fakultäten.

Die Graduiertenschule kooperiert hierfür eng mit der Abteilung Forschung und Transfer, die die Antragstellung und Projektdurchführung u.a. von Promotionsprogrammen durch ihren Support in allen anderen Bereichen umfassend begleitet.

Beratend und unterstützend wird die GGG insbesondere tätig bei der Erstellung von Anträgen und bei der Durchführung von Kollegs und anderen Promotionsprogrammen.

Dies gilt insbesondere für die Bereiche:

- Qualifizierungsmaßnahmen für Promovierende im Rahmen des Promotionsprogramms
- Bereitstellung von Informationen zur verbesserten Promotionsbetreuung
- Verankerung des Programms in der Graduiertenschule, u.a. durch Qualifizierung und Vernetzung
- Auf Wunsch Evaluation zur Zufriedenheit im Programm.

Wenn Sie Fragen und Wünsche in diesen Bereichen haben, können Sie in allen Phasen Kontakt mit der Geschäftsstelle der GGG aufnehmen: wenn Sie ihre Antragstellergruppe erweitern möchten, wenn Sie eine Antragsskizze oder den Vollertrag zusammenstellen, wenn Sie das Promotionsprogramm neu implementieren oder wenn Sie eine bessere Verankerung an der Graduiertenschule wünschen.

PhD programs

The GGG aims to interlink the affiliated faculties and their PhD-programs in an interdisciplinary way.

For these purposes, the GGG maintains a strong cooperation with the Research and Transfer Services, that comprehensively support PhD-proposals and projects in all areas.

In particular, the GGG offers a support network and assists the preparation of proposals as well as developing lecture courses and other PhD-programs.

This especially applies to the following areas:

- qualifications for PhD students within the PhD course
- innovative forms of improved PhD supervision
- inserting the program as a key element within the graduate school, amongst others by qualifications and networking
- If you wish the GGG also offers the evaluation of the program.

If you have questions regarding these issues, please contact GGG's office. You can do this during all phases: if you wish to extend your group of applicants, if you would like to compile a draft proposal or the final proposal, if you are re-implementing in the PhD program or if you would like to integrate yourself more strongly in the graduate school.

Kontakt und Mitgestaltung

Vertreter*innen der beteiligten Fakultäten, der Promovierenden und der Mitarbeiter*innen gestalten die GGG durch konzeptionelle und strategische Planung sowie die Förderentscheidungen im Vorstand der GGG. Der Vorstand ist Ihr Ansprechpartner für Grundsatzfragen und zur Unterstützung guter wissenschaftlicher Praxis.

www.uni-goettingen.de/GGG-Vorstand

Die Promovierendenvertretung wird einmal im Jahr online gewählt. Sie ist Ihre Interessenvertretung im Vorstand und interessiert an dem direkten Kontakt mit Ihnen.

Das Team der GGG freut sich über Ihre Anregungen und Wünsche – sei es im Rahmen der Kursevaluationen, in den Sprechstunden, per E-Mail oder einfach im direkten Gespräch.

Fragen zu den einzelnen Maßnahmen beantwortet Ihnen gerne das Team der GGG. Dort erhalten Sie auch Beratung zur Finanzierung Ihrer Promotion, Unterstützung als internationale*r Promovierende*r, Informationen zum Kursangebot und vieles mehr.

www.uni-goettingen.de/GGG-Team

Wenn Sie Mitglied der Universität Göttingen waren oder sind, können Sie dem neuen (kostenfreien) Alumni-Netzwerk der GGG beitreten.

Wenn Sie der GGG als Alumni weiterhin verbunden bleiben möchten (z. B. in Veranstaltungen für die aktuellen Promovierenden), senden Sie uns bitte einmal eine Email mit ihrer aktuellen Kontaktadresse an:

ggg@uni-goettingen.de

Contact and Participation

Representatives of the involved faculties, the PhD students and the staff form GGG's executive board. They are developing the GGG conceptually and strategically and decide on the criteria and the allocation of GGG's grants. You can contact the executive board for overarching questions on PhD studies at the faculties and questions of about good scientific practice.

www.uni-goettingen.de/GGG-Vorstand

In GGG, the PhD students' representatives are elected once a year. They are your representatives in the executive board and concerned about your needs and wishes.

The team in the GGG office is always pleased to hear about your advices and wishes. The staff members will be happy to answer any questions regarding particular activities, financial issues, challenges as incoming PhD student or about our qualification program.

www.uni-goettingen.de/GGG-Team

If you are or have been a member of Göttingen University you can become a member of GGG's alumni network (free of charge) by now.

If you would like to stay in touch with your former graduate school (e. g. in participating in events for the current PhD students) just send us an email with your contact dates to:

ggg@uni-goettingen.de

Graduiertenschulen der Universität Göttingen

An der Georg-August-Universität Göttingen sind alle Promovierenden Mitglied einer Graduiertenschule. Die vier Graduiertenschulen (GSGG, GGG, GFA, GAUSS mit GGNB) sind an den jeweiligen Fächerkulturen der Geistes-, Gesellschafts-, Agrar- und Forst- sowie Naturwissenschaften und Mathematik ausgerichtet. Durch gemeinsame Angebote und enge Zusammenarbeit bieten die Graduiertenschulen einen interdisziplinären Rahmen für Promotionsprogramme, Graduiertenkollegs und Individualpromovierende.

Mitglied in der Göttinger Graduiertenschule Gesellschaftswissenschaften (GGG) sind Promovierende und ihre Betreuenden aus der Rechts-, Sozial- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät sowie aus Mitgliedsprogrammen. Die Kurse und Veranstaltungen sind auch für andere Promovierende geöffnet.



Graduate Schools at Goettingen University

At the University of Goettingen all PhD students are member of a graduate school. The four graduate schools are tailored to the respective cultures of Humanities, Social, Agricultural and Forest as well as Natural Sciences and Mathematics (GSGG, GGG, GFA, GAUSS with GGNB). The schools cooperate closely to offer services for all doctoral students in doctoral programs and research training groups as well as for doctoral candidates working individually.

Members of the Goettingen Graduate School of Social Sciences (GGG) are all PhD students and their supervisors of the Faculties of Law, Social Sciences and Economic Sciences. Courses and events are open for all PhD students of the Goettingen Campus.

Göttinger Graduiertenschule Gesellschaftswissenschaften (GGG)
Göttingen Graduate School of Social Sciences
Tagungszentrum an der Sternwarte
Geismar Landstr. 11
37083 Göttingen

GGG
Göttinger Graduiertenschule
Gesellschaftswissenschaften